



三小だより



令和4年12月16日(金) 令和4年度 三ヶ所小学校通信 No.26 文責：藤川貴司

「ひなた場」を開催。初の試み、有意義な活動となりました。

対話型キャリア教育プログラムの「ひなた場」地域の先輩7名と5・6年生13名(3名欠席)が、お互いの人生について語り合いました。

今回、落合さん(バックステイ)、甲斐さん(2年図工講師)、飯干さん・成松さん(特産センター)、西山さん・綾さん(商工会)、山本さん(町教育員会)の7名に参加していただきました。

5つの班に分かれ、①互いの自己紹介②先輩の話③1対1の対話&紙芝居④班での振り返りの順で進んでいきました。

はじめは緊張気味の子どもたちでしたが、先輩方が子どもたちの気持ちをほぐしながら対話されるので、子どもたちも、少しずつ自分のことも話せるようになっていきました。

このひなた場、小学校での実施は、鞍岡小に続き県内2校目と新しい取組でした。子どもたちにとって語ることの経験、地域の先輩とつながったことなど、多くのことを得ることができ、有意義なものとなりました。



第2回「学校保健委員会」を開催。

東京在住、つながるキッチン代表の中原麻衣子先生を講師に迎え、オンラインで開催しました。「家庭の食卓」という演題で、お箸・好き嫌い・食べる環境等についてご講話いただきました。保護者・職員13名の参加でした。

箸も成長と共に手に合ったものを使うこと、正しい美しい箸の持ち方使い方、「9つのこ食」でなく「共食」、家庭で食卓を囲むよさなど、興味深くお話を聞くことができました。



「学び坂」の工事、本年度分、終了です。

歩道設置工事(本年度分)が終了しました。工事期間中は、保護者のみなさまをはじめ、多くの方々にご不便をおかけしました。(引き続き、気をつけて走行してください。)

ご理解ご協力ありがとうございました。なお、残りの区間は、次年度以降の工事となります。



ふれあい給食を実施しました。ご参加いただき、ありがとうございました。

毎年、学校の教育活動やわくわく教室でお世話になっている方々をお招きしての「ふれあい給食」、コロナ禍でなかなか実施できない状況が続きましたが、12・13日に実施することができました。今回はSAPの長田さん、わくわく教室の藤田先生・佐藤先生にご参加いただきました。

今後も感染状況を見ながら、実施していきたいと考えています。3名のみなさん、ご参加いただき、ありがとうございました。



写真：「早寝・早起き・朝大豆」の学校の取組である「大豆」の収穫、今年もいっぱいとれそうです。

